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A C T A         Nº   15                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los dieciocho días del mes de octubre del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del In-

terior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, Sr. 

Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sra. Silvina Tea, Sr. Jhans Acosta, Dr. Martín Martinico-

rena, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Niver Arrigo-

ni, Sra. Ana Zeni, Sra. Luciana Téliz, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui.  

No asisten, con aviso: Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Julio García Bedat, Sra. Gabriela Mary, Sr. Marcelo Alber-

naz, Sr. Gustavo Bares 

En sala, el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

BIENVENIDA 
El Sr. Sosa da la bienvenida a la Sra. Téliz y al Sr. Milsev que se incorporan al Ejecutivo, deseándoles una buena 

gestión. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 14 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
380 – ONFI desea una gestión exitosa. Se toma conocimiento. 

381 – SENADE Área Deporte Federado remite llamado a becas IUACJ para deportistas de alto rendimiento. 

Se toma conocimiento. Pasa a Consejo Técnico Entrenadores. 

382 – AUF felicita por elección. Se toma conocimiento. 

383 – Sector Interior Canelones comunica renuncia Sr. Javier Pintos. Se toma conocimiento. 

384 – Sector Interior Canelones comunica autoridades tras renuncia presidente. Se toma conocimiento. 

385 – Club At. Florida invita a festejos por su 100 Aniversario (21 y 22 de octubre). Téngase presente. Concu-

rrirán los Sres. Ortiz y Alaniz. 

386 – Mutual Uruguaya invita a evento MAS FUTURO a desarrollarse el 18 de octubre. Téngase presente. El 

Sr. Sosa dice concurrió junto a los Sres. Martínez, Ortiz, Alaniz, Larregui y Matosas. Dice que fue un evento 

donde estaban presentes numerosas autoridades. Se trata de un programa de salud mental generado luego de 

que se produjeran algunos suicidios de jugadores. Dice que apuntan a la formación integral de jugadores.  

El evento fue propicio para establecer contactos. 

387 – Junta Departamental Soriano remite versión palabras edil Javier Siniestro solicitando recursos de OSE y 

UTE para deportes amateurs. Se toma conocimiento. 

388 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Ferro Carril (Salto) -Campana (Libertad). Se 

promulga con la lectura de la resolución. 

 

Fuera de la relación se recibió: 

• Asociación de Tacuarembó comunica renuncia del Dr. Martín Martinicorena a la vicepresidencia 

realizada el 4 de octubre pasado. Se toma conocimiento. 

• Consejo Técnico Árbitros comunica fecha y sedes para pruebas físicas de árbitros. 

El Sr. Scirgalea comenta que se pide, para esas pruebas, determinada suma de dinero (a liquidar gas-

tos) para que se puedan mover los instructores. Lo resuelve el tesorero. 

 

El Sr. Sosa informa que recibió invitaciones de la Asociación de Tacuarembó para una Asamblea a desarrollarse 

el 26 de octubre y del Club Artigas de Tranqueras por su aniversario que celebrará el 22 de octubre. Expresa 

que es su intención hacer el mayor esfuerzo para estar presente. 
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ACTIVIDAD DEPORTIVA CLUBES 

El Sr. Sosa dice que, pasadas las finales de la Copa Absoluta Femenina, le parece que es injusto que se entre-

guen medallas solamente a las árbitras de la segunda final. Propone que se entreguen a las de la primera tam-

bién. Así se aprueba, y que quede como criterio para los distintos torneos. 

Se fijan detalles de la siguiente fecha: 

 

FEMENINO SUB 14   

   
(FF) LAVALLEJA - RIVERA - (FF) URUGUAY - BELLA UNION   
ESTADIO "VICENTE ARGUINARENA" - VILLA TAMBORES 22.10.2022 16:30  

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 

 BAIPAS BARBOZA, ALFREDO DANIEL 

 SILVA CLAVIJO, JHON STID 

   
(FF) LAURELES - F.BENTOS - (FF) LA VAQUILLA - P.TOROS   
PARQUE ROMAY - NUEVO BERLIN 22.10.2022 16:30  

 ALDERETTE CABRERA, EVELYN DAIANA 

 MIRANDA MANEIRO, FREDY ARIEL 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

   

FEMENINO SUB 16   

   
(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) ITUZAINGO - MALDONADO   
PARQUE ARTIGAS 23.10.2022 14:00  

 PERALTA QUINTANA, CARLOS IGNACIO 

 GONZALEZ PEREZ, YOSEL DANIEL 

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

   
(FF) ESCUELA FUTURO URUGUAY - GUICHON - (FF) SUD AMERICA - MERCEDES  
ESTADIO MUNICIPAL GUICHON 23.10.2022 14:30  

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 RADESCA CASTRO, ISABEL CRISTINA 

   
 

ACTIVIDAD DEPORTIVA SELECCIONES 

El Dr. Atilio informa como sigue el torneo. 

Se fijan detalles siguiente fecha: 

 

MASCULINO SUB 14   

   
SEL. DE ASOC. DE CERRO LARGO - OFI - SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI  
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 22.10.2022 16:00  

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

   
SEL. DE LIGA DE CANELONES - OFI - SEL. DE LIGA DE PAYSANDU - OFI  
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 22.10.2022 17:30  

 MARTINEZ AYALA, FERNANDO DANIEL 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 15 – 18.10.2022 

 

3 

 FAGUNDEZ RIOS, DIEGO FERNANDO 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

   

   

MASCULINO SUB 15   

   
SEL. DE LIGA SALTEÑA - OFI - SEL. DE LIGA DE ARTIGAS - OFI  
ESTADIO ERNESTO DICKINSON 22.10.2022 15:00  

 CARDOZO ACOSTA, OSCAR GONZALO 

 LAURENCENA  GONZALEZ, LUCAS  MATIAS 

 GOMEZ PIRIZ, GUILLERMO DAVID 

   
SEL. DE LIGA MINUANA - OFI - SEL. DE LIGA MAYOR MALDONADO - OFI  
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 22.10.2022 15:00  

 ALVAREZ MARTINEZ, JULIO ALBERTO 

 IZZI CARABALLO, CLAUDIO CESAR 

 SANCHEZ SIERRA, RUBEN FABIAN 

   
SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI  
ESTADIO CAMPEONES OLIMPICOS 23.10.2022 15:00  

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

   
 

INFORME DR. SOSA 
El Dr. Sosa da el siguiente informe: 

“• Pagos por AUFtv y torneos Sub 14-15-16 y FFemenino 

Se recibió la solicitud de pagos por parte de AUF y se integra al Orden del Día del próximo Comité Ejecutivo de 

AUF para su aprobación y pago a OFI o proveedores indicados. 

• Edición #2 de Supercopa del Fútbol Amateur 

Central de San José vs Tacuarembó FC 

Fecha y lugar a definir en forma conjunta entre OFI y AUF 

Necesidad de designar representante de OFI para trabajar en la programación 

• Auditoría FIFA – Análisis del Entorno del Fútbol Amateur 

En Julio de 2022, AUF, en calidad de Asociación Miembro, aplicó al llamado a interesados a efectos de ser ele-

gible. 

En este marco el Comité Ejecutivo designó al representante de OFI, Fernando Sosa, la Directora Ejecutiva, 

Victoria Díaz y el Director de Desarrollo, Prof. Gustavo Bañales para llevar adelante el proceso que se ejecuta 

desde Agosto de 2022 hasta Agosto del año 2023 aproximadamente. 

El objetivo del mismo es obtener un diagnóstico y plan de apoyo específico para el desarrollo del fútbol amateur 

(futbol del interior, juvenil, femenino, sala y playa). 

• Clearing House o Mesa Compensadora de FIFA 

Se informa sobre la última actualización llevada adelante desde FIFA con las Federaciones Miembro. Se pro-

yecta la aprobación del Reglamento para el 18 de noviembre de 2022 en el marco del Consejo de FIFA a cele-

brarse en Doha. 

A partir de su aprobación, los procesos de reclamos por derechos de formación y mecanismos de solidaridad 

pasan a un proceso “automático” mediante el cruzamiento de información existente entre Comet, TMS y FIFA 

Connect Id. y el consecuente pago a las instituciones formadoras por lo generado a partir del 18 de noviembre 

de 2022 u otra fecha que FIFA determine. 

A tales efectos se recomienda mantener una instancia interna en OFI de actualización para posteriormente 

informar a las Confederaciones, Sectores, Ligas y clubes interesados a través del mecanismo que se defina por 
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el Consejo Ejecutivo de forma de informar y reiterar sobre los requisitos formales que deben cumplirse para 

ampararse al nuevo sistema de cobro automático.” 

 

COMISIONES 

NEXO ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa que mantuvo contacto con el Sr. Sotelo. En momentos que se aleja de la presidencia de 

AIAF trasmite, por su intermedio, el saludo y agradecimiento por el relacionamiento mantenido. Dice que que-

daba a las órdenes del Ejecutivo. 

El Sr. Sosa dice que le envió mail saludándolo.  

Recuerda que hay que trabajar por un nuevo convenio. 

El Sr. Larregui dice que habló con el Sr. Benítez, nuevo presidente de AIAF, quien le manifestó que estaba to-

talmente abierto al diálogo. 

El Sr. Sosa dice que se deben reunir en poco tiempo. 

Cree que hay que avanzar sobre la situación de los árbitros, referido a aspectos legales. 

Se intercambias ideas de cómo encarar dicho tema. 

El Sr. Sosa pide al Sr. Scirgalea que coordine una reunión. Dice que, para el martes siguiente, ya está dispuesto 

a recibir a las Mesas de las Confederaciones y que también concurre el Ec. Ignacio Alonso. 

 

MESA EJECUTIVA COMPETENCIAS 

El Dr. Atilio presenta la propuesta de Calendario 2023. 

El Sr. Tellechea plantea que, para el llamado de torneos, haya un plazo de por lo menos un mes con las condicio-

nes para el armado de camisetas. 

El Sr. Pereira dice que también se establezca, en el llamado, cual es el aporte previsto. 

Se abre un intercambio de ideas sobre el tema. En la oportunidad y la forma de hacer aportes. 

El Sr. Acosta pide que se marque un plazo para los sponsors que afectan el diseño de las camisetas y que, luego 

del mismo, se siga trabajando en conseguir patrocinadores con otra forma de promoción (cartelería, etc.). 

El Dr. Martinicorena pide que el plazo contemple que luego las Ligas deben hacer sus propias negociaciones con 

sus sponsors particulares. 

El Sr. Pintos pide que se controle mejor si se vuelve a dar una ayuda como la de DUCSA. Porque hubo Sectores 

que no recibieron nada y debieron igual poner la mención de la empresa en la manga de la camiseta. Cree que se 

debió dar prioridad a quienes participan de los torneos. 

El Sr. Sosa explica que, la colaboración con DUCSA, estaba en el marco de la ayuda recibida desde FIFA por 

motivos de la pandemia. El Ejecutivo anterior resolvió distribuir a las Ligas. 

El Sr. Sosa propone que se trabaje en el tema. Propone que el Marketing se maneje con la Mesa de Trámites 

más los Sres. Scirgalea y Acosta. Así se resuelve. 

El Sr. Alaniz propone cambiar la denominación de las Copas de Clubes. Propone que la Divisional A pasa a llamar-

se Copa OFI y que la Divisional B Copa Federación.  

 

VARIOS 
ANTEL – El Dr. Leites informa que se mantuvo reunión con ANTEL. Se propondrá que el convenio de apoyo 

culmine con la Copa de Selecciones. Se elevará nota a ANTEL. 

Informa asimismo que se prepara la propuesta de apoyo para el año siguiente. 

 

INSPECCION CANCHA – La Cr. Segura da cuenta que recibió el informe de la Sra. Gabriela Mary referido a la 

inspección del Parque Romay de Nuevo Berlín. De acuerdo con el mismo se propone habilitar por la primera fase 

del torneo Sub 14 femenino. Así se aprueba.   
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CONGRESO – El Sr. Sosa informa que, habiendo establecido contactos con la Asociación de Cerro Largo, el 

Congreso Extraordinario se desarrollará el 10 de diciembre en Melo. 

Recuerda que, si bien está previsto para la aprobación del Presupuesto cuatrienal, se pueden presentar 

ponencias. Pide trabajar en ese sentido.  

Informa que, a nivel administrativo, se está trabajando para presentar al Ejecutivo algunas ponencias que se 

vislumbran como de importancia para el funcionamiento.  

 

 

Siendo la hora 17:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 25 de octubre de 2022 hora 14:00  

 


